

Montevideo, Uruguay

Excelentísimo Señor Javier Miranda,  
Presidente del Frente Amplio-FA

Presente,

Con motivo del 50 aniversario de la fundación del Frente Amplio, el Comité Central del Partido del Trabajo de Corea dirige las más calurosas felicitaciones a Usted, y a través de Usted, a todos los militantes de FA.

Durante aquellos 50 años, el Frente Amplio nunca paró de estimular la justicia y progreso social del país a base de la unión de partidos políticos y entidades progresistas.

Aprovechamos esta oportunidad para reafirmar nuestra confianza de que las buenas relaciones de amistad y cooperación entre dos partidos continuarán como siempre y hacemos votos por los grandes éxitos en las actividades del Frente Amplio.

Comité Central del Partido del Trabajo de Corea  
4 de febrero de 2021  
Pyongyang